

gos santaeulalienses todos, que la envidia también hace de las suyas y la mayoría de los que esto dicen, es porque sus equipos respectivos, con censos superiores al nuestro, merodean en categorías inferiores y de las que a buen seguro les costará salir. Felicitar a esta inmensa grey de seguidores del Sta. Eulalia, cuya bandera dejan siempre en

lo más alto del mástil del fútbol regional y a todos estos abnegados directivos, con su presidente señor Gol al frente, cuyos desvelos y sacrificios podemos tener la satisfacción de poder decir se ven compensados y agradecidos por todos los aficionados al fútbol. ¡VISCA EL CLUB ESPORTIU SANTA EULALIA DE RONÇANA!

**RAMON RIERA**



### FUTBOL NOCTURN

—És que demà jo m'haig de llevar a les cinc, sabeu?

*(Gentilesa del dibuixant Sr. Josep Escobar)*